

8 1 小・中学生が市政について質問『子ども議会』  
市役所本庁舎議場

小学生19人、中学生22人の子ども議員たちが、産業振興や教育、深谷の魅力のPR方法など、市政の重要な問題について、質問しました。

子ども議員たちは真剣なまなざしで会議に臨みました



8 3 親子で一緒に『藍染ハンカチつくり』  
旧渋沢邸『中の家』

栄一翁の生家で、翁と藍の関係や藍染めの方法・染色について学びました。体験では実際に藍の生葉を自分で摘み、その摘んだ葉の色素でハンカチを染めました。

8 7 重忠太鼓に挑戦『友好都市田野畠村小学生交流』  
深谷公民館

田野畠村の小学生が深谷市を訪問し、重忠太鼓保存会の協力による重忠太鼓の演奏体験や、宿泊などの集団生活を通して、深谷市の小学生と交流を深めました。

初めは恐る恐る、でも徐々に力強い音が出せるようになりました



8 9 グングン進め!『ホバークラフト教室』  
埼玉工業大学

小学校4~6年生を対象に、夏休み子ども体験教室が開催されました。子どもたちは工作した自走式のホバークラフトを走らせて楽しみました。

8 10 災害対策を考えよう『避難所体験訓練(宿泊型)』  
深谷ビッグタートル

避難所体験訓練が行われ、42人が参加しました。参加者は、実際に非常食を食べたり、体育館で宿泊するなど、避難所生活を疑似体験しました。

実際に非常食『アルファ化米』を作り、試食しました



8 14 暑さに負けるな!『はなぞのふるさと納涼夏まつり』  
花園総合運動公園

今年はミニSL・熱気球・地震体験などのイベントで大いに盛り上りました。伝統の花園音頭コンクールでは、花園音頭の会が商工会長賞を受賞しました。



7 17 花とまごころを届けます『花のバトン』  
岩手県田野畠村立田野畠中学校

川本北小学校・川本南小学校・川本中学校でまごころを込めて育てられたマリーゴールドの苗が、田野畠村へ届けられ、村内各所に植えられました。

7 19 「まごの店」誕生秘話を語った『労働セミナー』  
深谷市民文化会館

高校生レストラン『まごの店』仕掛け人がユーモアたっぷりに語る『まごの店』の誕生秘話に、参加者は熱心に耳を傾けていました。

三重県多気町まちの宝創造監の岸川政之さん



7 21 にぎやかに『ふれあいカーニバルinおかべ』  
JR岡部駅通り

屋台が集結し、太鼓の叩き合いがにぎやかに行われました。また、特設ステージでは『早食い対決』が今年新たに催され、会場内は笑いと歓声に包まれていました。

7 26 ナニこれ?『コンニヤクの実?』  
沓掛地内

沓掛地内にお住まいの塚本さんの家の庭に、コンニヤクの実になりました。塚本さんは「花は見たことあるけど、実は初めて」と驚いていました。

オレンジ色の小さい実がびっしりとついています



7 27 深谷をもっとアツく!『深谷まつり』  
JR深谷駅北口周辺

暑い深谷をもっとアツくする深谷まつりでは、花こいソーランやみこし渡御などが行われ、沿道は多くの見物客であふれました。